
  

 

 

 

   ～すべては子ども達のために～ 

     山北中学校だより 

    第 11 号 

      令和７年３月 25 日（火） 

【社会で生かせる資質・能力の育成をめざす】 

 ３年生が山北中学校を卒業する数日前、地域で人形作家としてご活躍されている露木盛

枝さんから３年生と教職員へ手作りの和紙人形をいただきました。 

また、「式場の受付に飾ってください」と、３体のお人形とメッ 

セージもいただきました。地域の方の温かな心遣いに感謝しつつ、 

２年生を中心に前日準備をし、１年生も当日の朝、装飾を手伝い、 

３月 12 日（水）卒業証書授与式当日を迎えました。１・２年生 

が昇降口から２階まで花道を作り、３年生を出迎えました。３年生 

は、大きな拍手の中、照れながらも嬉しそうに登校していました。 

第 11 回卒業証書授与式は、山北町町長様をはじめ、多くの来賓及 

び保護者の方々にご臨席を賜り、厳粛な中にも温かい雰囲気の感動 

的な式を挙行することができました。 

69 名の卒業生が、一人ひとり胸を張り、３年間慣れ親しん 

だ学び舎を巣立ちました。いつも元気いっぱいで、たくさん 

の「笑顔」を届けてくれた卒業生の皆さん、山北中学校を支 

えてくださった保護者の皆様や地域の皆様に心より感謝申し 

上げます。 

卒業式予行練習・卒業おめでとう企画（３/10） 

  今年度の卒業証書授与式も卒業生と保護者及び代表の在校生のみの出席となりまし

た。3 月 10 日（月）午前中に行われた予行練習には、１・２年生も参加し、厳かな式の

雰囲気を味わうとともに、在校生代表として２年 A 組の加藤 優明さんが在校生代表の

言葉を、３年 A 組の後藤 雛乃さんが卒業生代表の言葉をそれぞれ披露し、メッセージを

交換しました。午後は、１・２年生の実行委員が中心となり卒業おめでとう企画を開催し

ました。３学年混合のチームを作り、山北中学校にまつわるお題のジェスチャーゲーム

で盛り上がりました。今までお世話になった先生方からのお祝いメッセージの映像が流

れると、歓声が上がりました。最後に、１・２年生から巨大な卒業証書型のメッセージボ

ードが３年生に贈られました。心のこもった企画に 

３年生もとてもうれしそうでした。実行委員の皆さ 

ん、ご協力いただいた先生方、素敵な贈り物をあり 

がとうございました。 

 

山中生の活躍 

○小田原バスケットボール協会主催  

  県西ブロック中学校  奨励賞：瀬戸さん、武井さん 

○足柄上・南中学校バスケットボール１年生大会 女子の部：優勝 



令和７年度生徒会本部役員選挙（３/14） 

 来年度の生徒会本部役員を決めるための立会演説会及び投票が行われました。即日開

票の結果、本部役員は次のように決定しました。 

会 長：加藤 さん   副会長：沖津 さん 

書 記：佐藤 さん   会 計：石田 さん 

 立会演説会で発表した公約はどれも具体的で、令和７年度は生徒の自治活動が推進さ

れ、山北中学校の生徒会活動が活発になるものと確信しました。生徒会本部役員の皆さ

んの４月からの活躍を期待しています。 

 

 

  

         

      ★着任式・始業式 令和７年４月７日（月）午前 

      ★入学式     令和７年４月７日（月）午後 

総合的な学習の時間 発表会（２/25、28、３/17） 

 ２年生は、山北学びとして進めてきた個人探求の今年度の成果を２月 25 日（火）、

28 日（金）の２日間にわたって一人ずつ発表しました。特に 28 日は１年生も招いて

の発表会となりました。参観された保護者の方からは、「１年生のときよりプレゼンの

技術が向上し、発表の仕方に工夫が見られ、成長が感じられる」「せっかく課題解決の

提案まで考えられたので、町と連携して実現できれば素晴らしい」などの感想をいただ

きました。 

 １年生は、３月 17 日（月）に山北町教育委員会より伊藤指導主事と飯田教育専任指

導員さんを助言者としてお招きし、グループ別発表会を実施しました。１年生は、これ

まで山北町の魅力や課題について「調べる」学習を積み重ねてきました。現時点での探

究の方向性を発表し、２年生の探求活動に見通しをもつことをねらいとしているため、

さまざまな角度からの質疑や助言はたいへんありがたいものです。今後、２年生での「深

める」学習に期待したいと思います。 

２年生進路学習会（３/４） 

 山北高等学校の多田 功校長先生をお招きして、２年生と保護者 

対象の進路学習会を実施しました。神奈川県の公立高等学校の種類 

や入学者選抜の概要に加え、進路を選ぶ際、どのようなことを大切 

にしたらよいかなど、ご自身の経験を交えてわかりやすくお話しし 

てくださいました。 

第３回学校運営協議会（３/17） 

 今年度最後の学校運営協議会を開催しました。1１月末から３月にかけて、探究活動

やさまざまな体験学習が充実しており、次年度以降も継続して実施していくことや、学

校評価アンケート結果の考察から、「つつじが丘ノート」を活用し、きめ細やかな支援

につなげることなどを確認しました。次年度の学校経営計画や年間行事計画も承認され

ました。今回いただいたご意見を次年度に反映していきます。ありがとうございました。 


